



Comunicado de prensa
Madrid, 16 de diciembre de 2022

Orange lanza “Orange Golden Pass”, una colección exclusiva de NFTs personalizados

- La compañía quiere acompañar a clientes y no clientes en el descubrimiento de esta nueva tecnología a través de una serie limitada y gratuita de 5.000 de estos activos digitales
- A partir del 9 de enero, los usuarios que lo hayan solicitado podrán acceder a su NFT personalizado
- “Orange Golden Pass” permitirá acceder, cada mes, a ventajas y promociones únicas

Tras la inauguración de su [tienda en el metaverso](#), Orange da un paso más allá para contribuir a la divulgación y adopción segura de las nuevas tecnologías relacionadas con el mundo virtual. Y, en esta ocasión, lo hace con el lanzamiento de un activo digital único (NFT) que ofrecerá a sus poseedores, clientes de la compañía o no, acceso a exclusivas ventajas y promociones.



Esta edición limitada de 5.000 “Orange Golden Pass” se podrán adquirir, de manera gratuita, en la web: <https://www.orange.es/metaverso>.

Consigue tu NFT en sencillos pasos

El proceso es muy sencillo. En primer lugar, hay que registrarse es [Metamask](#) para disponer de un monedero virtual que ofrece todas las **garantías de seguridad** y es **utilizado por más de 30 millones de personas en el mundo**.

Disponible como una extensión del navegador y como una aplicación móvil, **MetaMask** es la forma más simple y segura de administrar activos digitales.

Una vez habilitado este monedero virtual ya se podrá guardar el NFT de Orange, **“Orange Golden Pass”**, que se puede **solicitar y personalizar a través de un sencillo formulario**.

A partir del 9 de enero, los usuarios que lo hayan solicitado podrán acceder a su NFT personalizado y, con él, disfrutar de **beneficios exclusivos y únicos en el Espacio Orange**. Estos se irán comunicando mensualmente e incluirán descuentos en terminales, entradas para eventos, promociones personalizadas, acceso prioritario a contenidos en la tienda de Orange en el metaverso, etc.

¿Qué es un NFT?

Los *non-fungible tokens*, tókenes no fungibles o NFT son un tipo de token criptográfico con **equivalencia única**. ¿Qué significa esto? Que representa **un objeto inequívoco, ya sea físico o virtual**.

Los tókenes digitales son el equivalente digital y criptográfico de un sistema físico verificable como pueda ser el registro de la propiedad o el contrato de compraventa de una vivienda. Ambos sistemas representan **la tenencia de un objeto**.

Los NFTs se están utilizados ya en los más diversos ámbitos, desde el mundo del arte, hasta el deporte, la música o la industria de la moda. Con el lanzamiento de su **“Orange Golden Pass”**, Orange se incorpora a esta nueva tendencia reafirmando una vez su vocación innovadora.

Poseer su NFT permitirá ser miembro virtual de una infinidad de experiencias exclusivas en el metaverso y en el mundo físico, formando así parte de una enriquecedora comunidad.

“Live shopping” en el metaverso

Por otra parte, dentro de esta apuesta por el entorno virtual, la compañía ha organizado un “live shopping” en el metaverso en el que se ha explicado qué es y cómo sacarle el máximo partido. Se puede acceder al vídeo de este acto, así como del resto de “live shopping” celebrados, en la web: <https://www.orange.es/live>